



UA
ADEMÁS ASUMIRÁ EL CARGO DE TESORERO DENTRO DE LA ENTIDAD.

Ratifican a director de la UA en el directorio de la Cámara de Comercio

REPRESENTANTE. *Se trata de Humberto Salas, actual director corporativo de Vinculación con el Medio de la Universidad Autónoma de Chile.*

En el marco de la asamblea anual de la Cámara de Comercio, Servicio y Turismo de Temuco, se ratificó como miembro integrante del directorio a Humberto Salas Jara, actual director corporativo de Vinculación con el Medio de la Universidad Autónoma de Chile.

La entidad, próxima a cumplir 100 años de historia en el 2025, tiene un rol fundamental en La Araucanía, representando a los empresarios del comercio, servicios y turismo en el territorio, bajo el objetivo de impulsar el desarrollo sustentable de la sociedad, promoviendo así el crecimiento económico, la generación de empleo y la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos.

En este contexto, la alianza entre la academia y la cámara data de hace varios años. "Es importante para nosotros porque existen diversas iniciativas desde la universidad y que han sido trabajadas con la entidad. Por ejemplo, la articulación del primer Índice de Confianza Empresarial de La Araucanía, donde uno de los sectores que analizábamos era el comercio. Asimismo, en el informe se detallaron las percepciones de los comerciantes respecto al ámbito económico", explicó Salas.

Otra de las acciones mancomunadas ha sido a través de los propios estudiantes de la Autónoma, porque a lo largo del tiempo "han asesorado a

“

Para nosotros como universidad es fundamental esta alianza con la Cámara de Comercio y ser parte de la gobernanza, considerando que este es uno de los principales gremios en la Región”.

Humberto Salas,
director VcM UA

comerciantes y emprendedores, contribuyendo así sus aprendizajes. También la universidad tiene convenios activos para la realización de práctica con la cámara o también con los socios, apoyando de esta forma la empleabilidad", ejemplificó el director corporativo.

El ingeniero comercial con mención en Economía y Magister en Administración de Empresas, además de formar parte en el directorio y representar a la Universidad Autónoma de Chile en su sede de Temuco, asumirá el cargo de tesorero dentro de la entidad.

Esta ratificación en el directorio también es tomada como un desafío por Salas, debido a que su cargo tiene una duración de dos años. "Estoy muy orgulloso de representar a la universidad, que se vincula con un gremio de tanta trayectoria y tradición", declaró. 